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Inhalt: 
 
 
 
In der Vergangenheit ist die mangelhafte ÖPNV-Anbindung des Sozialdorfes mehrfach durch 
Betroffene, Stadtverordnete und Initiativen kritisiert worden. 
Es war in der StVV ein breiter Konsens, daß gerade angesichts der Tatsache, 
daß im Lerchensteig viele schulpflichtige Kinder und Personen mit eingeschränkter Mobilität wohnen, 
der Lerchensteig möglichst im 20 - Minuten -Takt durch den ÖPNV 
bedient werden soll. 
 
 
Wir fragen den Oberbürgermeister: 
 
 
Ab wann wird dies umgesetzt? 
 
 
 
 
 
 
 
 
Axel Kruschat 
Fraktionsvorsitzender 
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